

## **Gründungsmitglied des „Weglaufhauses“ gestorben**

BERLIN. Die Selbsthilfebewegung trauert um das Gründungsmitglied des Berliner Weglaufhauses Ludger Bruckmann. Das berichtete der Newsletter der SeelenLaute Saar / Selbsthilfe für seelische Gesundheit im Saarland. Gemeinsam mit Peter Lehmann und anderen Aktivistinnen und Aktivisten habe er unter anderem 1980 die Berliner Irren-Offensive und später das international bekannt gewordene Weglaufhaus „Villa Stöckle“ (vgl. <https://www.weglaufhaus.de/>) gegründet. Der gelernte Fahrradmechaniker starb am 23. November im Alter von 73 Jahren an den Folgen eines Herzinfarkts.